

## Erläuterungen

---

**Sitzung: öffentlich**

Vorlage: 0163/2019

**Fortführung der Förderung des Projekts „Sternenreiter,, an der Peter-Jordan-Schule, Hückelhoven, für das Schuljahr 2019/2020**

<b>Beratungsfolge:</b> 07.10.2019 Jugendhilfeausschuss	
<b>Finanzielle Auswirkungen:</b>	8.499,08 €
<b>Leitbildrelevanz:</b>	1 und 2
<b>Inklusionsrelevanz:</b>	ja

In Kooperation mit dem Caritasverband für die Region Heinsberg und der Peter-Jordan-Schule hat die Stadt Hückelhoven im April 2016 das Projekt „Sternenreiter“ für SchülerInnen installiert. Der Reiterhof ist Unterrichtsort, an dem das Lernen in vielfältiger Art und Weise in Zusammenarbeit von Lehrkräften, Schulsozialarbeit und Reittherapie die schulische Situation der SchülerInnen so verbessern soll, dass der reguläre Schulbesuch wieder möglich wird.

Die anfallenden Personalkosten für eine Sozialarbeiterin (0,5 Stelle- kommunaler Anteil 40 %, Anteil Land 60 %) sowie die Sachkosten werden zwischen den Jugendämtern der Stadt Erkelenz, der Stadt Hückelhoven und dem Kreisjugendamt anhand der Schulstatistik aufgeteilt.

Der Jugendhilfeausschuss hat in seiner Sitzung vom 26.10.2016, 19.06.2017 und 26.06.2018 für die Schuljahre 2016/2017, 2017/2018 und 2018/2019 entsprechende Mittel bewilligt.

Das Projekt zeigt erfreuliche Erfolge und soll deshalb fortgesetzt werden.

Der tatsächliche Finanzierungsanteil beläuft sich nach aktueller Kalkulation auf **8.499,08 €**. Dieser Betrag errechnet sich aus dem Kreisanteil von 22 % (Stadt Hückelhoven 54 % und Stadt Erkelenz 24 %) auf Basis der Schülerzahlen für Wassenberg und Wegberg (Schulstatistik vom 15.10.2018).

Um jedoch im Fall von unvorhersehbaren Kostensteigerungen den zusätzlichen Aufwand einer Nachbewilligung zu vermeiden, wird bereits im Vorfeld ein geringfügig höherer Maximalbetrag vorgeschlagen.

### **Beschlussvorschlag:**

Wie in der Vergangenheit sind die Finanzmittel an die Bereitstellung der Landesmittel im Rahmen des Programms „Soziale Arbeit an Schulen“ geknüpft. Da diese Mittel auch 2020 zur Verfügung stehen, schlägt die Verwaltung vor, für das Schuljahr 2019/2020 insgesamt **bis zu 10.000,00 €** zu bewilligen.